
 
 

 
 
 

INTERROGAZIONE 
 
 
Oggetto: 100 punti Sindaco Renzi : punto 33) 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
considerato che nell’ambito dei 100 punti che il Sindaco Renzi si è impegnato ad attuare nei primi 
100 giorni il punto 33) prevede la valorizzazione della bicicletta come mezzo di mobilità alternativa  
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 

1. Quali sono gli interventi realizzati nell’ambito di un piano di valorizzazione della bicicletta 
come mezzo di mobilità alternativa; 

2. Quante e quali rastrelliere hanno beneficiato di interventi di riqualificazione; 
3. Se la quantità di rastrelliere è aumentata e, in caso affermativo, ove sono state ubicate; 
4. Quali interventi di bike sharing sono stati attuati.  
 

Il Consigliere Comunale 
Marco Stella 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 29 marzo 2013 
 
 
 
 
 


